



Société de parents de l'école publique
Gabrielle-Roy

Réunion du 10 janvier 2023

Procès-verbal

Présents	Absents
Kristin Berg Vincent Bouchard Stéphanie Bourgault Andrée Desrochers Luc Dupont Ijab Khanafer Mathieu Martin-LeBlanc Marcy Minchin Amy Shafey Adam Sweet Patrycja Twardecka Nicole Van Dijk Nathalie Viens	Ibrahima Camara Khadidiatou Diop Hélène Lemieux Andrea MacLeod Abdel Fateh Mertani Bawa Noma Hassan Safouhi Cristina Sanchez Ahmed Salem Sid Ahmed

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone

2. Adoption de l'ordre du jour

Andrée propose, Adam appuie. Approuvée à l'unanimité.

3. Adoption du procès-verbal

Andrée propose, Nicole seconde. Approuvée à l'unanimité après les corrections.

4. Mot de la présidente

Andrée souhaite la bienvenue aux personnes présentes pour la première réunion de 2023.

5. Rapport du trésorier

Le casino n'a pas bougé: \$43,321.05 .

Le compte courant: \$11,206.45, dont un dépôt de \$1,105 du programme vice-versa.

Les dépenses du mois de décembre: \$1,250 pour les ustensiles etc. et \$1,100 pour les cartes cadeaux.

Andrée demande pour le chèque des Purdy's. On a pas reçu de chèque parce que c'est fait au nom de l'école, donc si Mme Nathalie peut l'encaisser, on fera un chèque pour la différence pour les vélos. Mme Nathalie est d'accord.

Remboursement: idéalement il faut la facture qui confirme le montant actuel.
Luc va contacter Hassan pour la revue des statuts et règlements pour l'AGLC.

6. Affaires courantes

6.1. Retour sur les desserts d'hiver.

Très bonne activité en général, une maman a fait de la danse somalienne et une élève de la danse égyptienne, ce qui était un bel ajout, grâce à Mme Bintou qui a créé les liens pour l'organiser. On avait beaucoup de desserts, donc la société a fait des démarches pour remettre les restes à la banque alimentaire. C'était une belle activité rassembleuse. Pour la prochaine fois, on veut peut-être s'organiser mieux pour contrôler la danse des enfants. Mme Stéphanie ajoute qu'on pourrait mieux contrôler les deuxièmes et troisièmes services. Et pour la vaisselle on va apporter des bacs pour mettre la vaisselle réutilisable et les contenants refermables. Adam a trouvé ça très amusant, il a mangé des portions extra avec Matthew pour aider à limiter les surplus. :-). Ce serait bien si on pouvait demander aux parents d'apporter des cuillères à servir avec leurs desserts. Il est mentionné que c'était aussi une des premières activités "normales" (post-COVID) et donc elle fut très appréciée. Vincent a aimé la musique et la danse, le côté varié (musiques différentes), inclusif et énergique. Andrée remercie tout le monde, l'équipe de l'école aussi.

6.2. Repas chauds

23 décembre: Adam: c'était bon. On a besoin de changer le temps d'arrivée des parents, soit 11h15 au lieu de 11h40, pour avoir le temps d'organiser les plats pour que tous les repas soient prêts pour 11h55. On avait un peu d'extra et on a pu fournir aux 2-3 élèves qui n'avaient pas de repas. Il nous manque 1 personne pour les deux prochains dîners chauds et 2 pour le 3ème. Adam peut venir le 17 janvier.

6.3. Suivi vélos d'équilibre

Mme Nathalie: On a reçu 19/25. On ne sait pas où sont les vélos manquants. Les supports sont installés et les pneus sont gonflés. Avec le programme Vice-Versa on peut faire une autre demande, donc si on peut incorporer le volet sécurité pour ajouter des casques. Le programme fonctionne sur la base de premier arrivé premier servi, et comme il s'ouvre aux demandes le 17 janvier, il faut faire notre demande tout de suite le 17 janvier. Mme Stéphanie peut aider à composer la demande parfaite.

6.4. Choix du logo 25 ans

On a choisi le logo numéro 1. On doit faire vite pour avoir les chandails à temps pour la fête des 25 ans de notre école.. Matthew va être la personne de contact pour la commande. Mme Nathalie a retrouvé les tailles des années précédentes: jeunesse S-M-L plus tailles adultes. On doit réviser la quantité de chaque taille rapidement.

6.5. Cours de gardiens avertis

Habituellement on en offre chaque année mais pour des causes de mesures sanitaires, on n'en a pas offert depuis 3 ans. On peut les offrir cette année. Mme Karine Gervais (infirmière qui fait des cours des premiers soins au ACFA) est prête à les offrir. Préféablement pendant les journées pédagogiques. \$55 par enfant, 12-18 élèves. L'école offre juste le lieu. Ce sont des cours officiels. Habituellement on offre les cours aussi aux élèves de Michaëlle-Jean mais

puisque on a déjà 14 élèves intéressés, on va probablement couvrir le nombre nécessaire juste avec les élèves de Gabrielle-Roy. Le cours dure toute la journée.
Mme Stéphanie propose de créer une sorte de club de baby sitter avec des noms d'enfants qui ont complété le cours pour pouvoir offrir les services aux familles de la communauté de l'école. Si on a plus d'élèves, on pourrait offrir plusieurs dates ou même offrir une date à Michaëlle-Jean.

6.6. Soirées à venir

Février: pour nous éloigner un peu des écrans, on pourrait peut-être organiser une soirée soccer avec Edmonton Fusion. Luc pensait qu'on pourrait peut-être faire quelque chose à l'extérieur. Nicole a mentionné le ski de l'Institut Guy Lacombe. Amy mentionne le patinage. Mme Nathalie considère le soccer plus communautaire parce que cela ne demande pas les patins ou autre équipement que tout le monde ne possède pas nécessairement.
Mars: rouler en français si possible. On peut aussi échanger mars et février.

6.7. Campagne financement: sacs

Est-ce qu'on veut faire une campagne virtuelle puisqu'il nous reste beaucoup de sacs et si oui, quand? Luc pense que c'est bien de vendre les sacs en même temps qu'une autre campagne comme la vente des crèmes glacées. Vincent pense qu'on peut juste vendre les sacs en même temps que les autres choses. On remet la décision à une prochaine réunion.

6.8. Casino 2024

Christina n'est pas présente. On pourrait choisir les dates pour 2023 pendant la période des fêtes mais on préfère les dates en 2024. Jan-mars 2024 assignés.

7. Fermeture de l'assemblée à 19h34.

Proposée par Andrée. Appuyée par Vincent. Adoptée à l'unanimité.